



Pressemitteilung

Mit KI im Depot zum Spielgewinn Planspiel Börse der Sparkasse

Am 30. Januar 2024 endete nach 17 Wochen Spielzeit das Planspiel Börse der Sparkasse. Rund 1000 Schülerinnen und Schüler aus 13 Schulen in der Region sammelten hier erste Erfahrungen rund um das Thema Wertpapiere.

Die diesjährige Spielrunde war geprägt von einem Rekordhoch des DAX zum Jahresende, unterstützt durch sinkende Energiepreise und der Hoffnung auf sinkende Zinsen. Dies führte zu hohen Gewinnen für die Teilnehmenden im bundesweiten Planspiel Börse.

Teams, die auf RHEINMETALL, AMAZON, NVIDIA und TESLA setzten, erzielten bundesweit mit rund 1,3 Millionen virtuellen Aufträgen einen beeindruckenden Gesamtumsatz von über 4,3 Milliarden Euro.

Das Siegerteam aus Erding setzte auf Werte von NVIDIA und AMAZON. Mit einem Depotgewinn von knapp 12.700 Euro konnten sich Sophia Egger und Devin Schmid den ersten Platz in der Region sichern. Ihr Depotstand von 62.665 Euro brachte ihnen bayernweit Platz 21 und bundesweit Platz 99 ein. Für dieses ausgezeichnete Ergebnis erhielt das Team aus der Herzog-Tassilo-Realschule eine Geldprämie der Sparkasse in Höhe von 300 Euro. Den 2. Platz belegte Volatility Traders mit Denis Geist, Lena Hahn und Jonathan Bietzker vom Gymnasium Dorfen mit einem Depot-Endstand von 62.137 Euro. Auch sie wurden mit einer Geldprämie in Höhe von 200 Euro für ihren Erfolg belohnt. Das Team E für Edi mit Tobi Daller und Felix Bauer von der Realschule Taukirchen konnte das Startkapital von 50.000 Euro um knapp 10.500 Euro erhöhen und landete damit auf Platz 3. Freuen können sich die Drittplatzierten über 150 Euro von der Sparkasse.

Nachhaltige Geldanlagen stehen beim Börsenspiel der Sparkasse seit vielen Jahren hoch im Kurs. Dass damit auch Rendite erzielt werden kann, bewies das Siegerteam Road to Millionär mit Maximilian Haindl und Julian Vogel vom Korbinian-Aigner-Gymnasium Erding. Mit einem Ertrag von 5.720 Euro erreichte die Gruppe den 1. Platz in der Wertung Nachhaltigkeit.

Über 350 Spielgruppen engagierten sich wieder mit großem Spieleifer am Börsengeschehen. In der Spitze lag so manche Spielgruppe bei bis zu 200 Transaktionen während der Spielzeit. Über die Planspiel Börse-App konnten alle einfach und übersichtlich durchgeführt werden. Zahlreiche Lehrerinnen und Lehrer beteiligten sich am diesjährigen Lehrkräftewettbewerb. Dabei belegte Michael Lauterbach vom Anne-Frank-Gymnasium Erding den ersten Platz, gefolgt von Maria Holzner vom Korbinian-Aigner-Gymnasium Erding und Eduard Rimpfl von der Staatlichen Realschule in Oberding.

Pressemitteilung

Neben jeder Menge Erfahrung auf dem Börsenparkett und hohen fiktiven Gewinnen, erwartet die Siegerteams auch ein realer Gewinn. Rund 5.000 Euro an Prämien der Sparkasse gehen an die teilnehmenden Schulen und an die erfolgreichsten Spielteams.



*V. l. n. r.:
Fachvorständin Wirtschaft Alexandra Veit, Sparkassen-Vorstandsvorsitzender
Joachim Sommer, Landkreis-Sieger Devin Schmid, Rektorin Judith Heugel.
Nicht auf dem Bild: 2. Team-Mitglied und Landkreis-Siegerin Sophia Egger.*